

Trousse d'orientation des résidents

Bienvenue!

Le Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada vous félicite et vous souhaite la bienvenue dans votre programme de résidence! Nous vous encourageons à célébrer les années d'effort soutenu et de détermination qui vous ont mené à cette étape de votre formation. Votre diplôme ouvre la voie à une profession qui représente l'un des piliers de notre société, et vos réalisations exceptionnelles pour y accéder sont des exemples de l'engagement dont les médecins font preuve.

Le Collège royal

Votre cheminement, à titre de résident(e), s'avérera incroyablement transformateur. [Le Collège royal](#) offre une structure qui vous guidera dans votre profession. Il vous aidera à optimiser vos expériences d'apprentissage, en les intégrant à votre développement professionnel à long terme. Il a aussi à cœur de faire valoir les enjeux que vous jugez importants.

Le Collège royal vous appuiera dans le cadre de votre formation médicale spécialisée et votre développement professionnel; il sera votre partenaire tout au long de votre carrière. Les résidents et résidentes sont des collaborateurs/collaboratrices à part entière, et bon nombre de nos comités comptent des résidents dont l'expérience apporte d'importantes perspectives qui contribuent à l'élaboration de stratégies en lien avec la formation médicale et le développement professionnel au Canada.

Vous pouvez devenir résident(e) affilié(e); c'est gratuit.
[Inscrivez-vous sans tarder!](#)



Quels sont les avantages du statut de résident(e) affilié(e)?

Le statut de résident(e) affilié(e) vous donne accès au programme de Maintien du certificat (MDC); vous pourrez ainsi consigner vos activités de développement professionnel continu (DPC). Vous pourrez accumuler des crédits pour satisfaire aux exigences de DPC après votre certification. Nous vous transmettrons plus de renseignements après votre inscription.

Autres avantages?

- Vous aurez accès à des [prix](#) réservés aux résident(e)s.
- Vous pourrez tisser des liens avec vos collègues et joindre plus de 55 000 médecins spécialistes.
- Vous pourrez vous prononcer sur des enjeux importants et contribuer aux orientations stratégiques du Collège royal en répondant à des sondages ou en étant choisi(e) pour siéger au Conseil ou à des comités.
- Vous ferez partie des résident(e)s affilié(e)s inscrit(e)s dans le Répertoire du Collège royal.

Vous avez d'autres questions? Consultez [notre site web](#).

Du nouveau! Profitez de l'accès gratuit aux [offres bancaires de RBC](#), conçues pour répondre à vos besoins personnels et professionnels.

Nous vous souhaitons beaucoup de succès.



Centre des services du Collège royal – *Nous sommes là pour vous aider!*

residentaffiliate@collegeroyal.ca | Tél. : 613-730-6243, ou sans frais 1-800-461-9598



Resident Orientation Package

A warm welcome!

We at the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada congratulate and welcome you to your first year of residency training! We encourage you to take a moment to reflect, honour the years of tireless effort and dedication which it took to get to this new chapter. You have graduated into a profession that is an anchor to our world, and the outstanding achievements it took for you to get here reflect your skills and commitment.



Who is the Royal College?

The journey you have embarked on as a Resident Doctor will be incredibly transformative. [The Royal College](#) is here to provide a structural base that will help guide you through your profession. We are here to help you make the most out of your learning experiences as a Resident, incorporating them into your long-term professional development. And importantly, we are here to be a champion for issues that are important to you.

The Royal College is here to support you in your specialty medical education and professional development throughout your career. Residents are integral collaborators on many of our committees where residents' experience offers important perspectives in developing strategies for medical education and professional development in Canada.

As a Resident, you are invited to join us as a Resident Affiliate. [Register today...it is free!](#)

What are the benefits of becoming a Resident Affiliate?

Once you enroll as a Resident Affiliate, you will be able to participate in our Maintenance of Certification (MOC) Program by documenting your continuing professional development (CPD). You will be able to accumulate credits that can be



applied to your CPD requirements, following certification. We'll send you more information once you've registered.

Other reasons to join?

- You will have access to resident-only [awards](#).
- You have the ability to connect with colleagues, and become affiliated with more than 55,000 medical specialists.
- You will be able to provide vital input to the Royal College and strategic directions through surveys, and applying for positions on Council and committees.
- You will be listed on the Royal College's public directory as a Resident Affiliate.
- More questions? Take a look at our [Resident Affiliate FAQs](#).

Additional benefit! Take advantage of complimentary access to exclusive [RBC banking benefits](#), designed to provide financial support and advice in your personal and professional journey.

We offer our best wishes as you enter your residency.



Royal College Services Centre – *We are here to help!*

residentaffiliate@royalcollege.ca | 613-730-6243 or toll-free 1800-461-9598

